

Peaje de la Autopista del Sol, al 50 por ciento

A la mitad, peaje en Autopista del Sol

El titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, afirmó que la Autopista del Sol se encuentra en "muy buenas condiciones" para circular en todos de sus carriles, además de que se hará 50 por ciento de descuento en el peaje del tramo Cuernavaca-Acapulco.

Acompañado de la secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, dijo que en el operativo participan de manera conjunta, 12 dependencias federales, 19 organismos paraestatales, Cruz Roja, la Cámara Nacional de Aerotransportes y la de Autotransporte de Pasaje y Turismo.

"Cumplimos con el compromiso que hicimos para que esta autopista se abriera este 13 de diciembre para dar paso al periodo vacacional. Vamos a seguir mejorando la carretera" para que los taludes no sean un riesgo en esta carretera en temporada de lluvias, aseveró.

Al dar el banderado oficial del inicio de Operativo Vacacional Diciembre 2013, comentó que esos trabajos se llevarán a cabo debido a que esta

vía es "muy difícil y complicada para tener una carretera", por ser un lugar montañoso.

El 15 de septiembre pasado, esta autopista resultó afectada a consecuencia del paso de la tormenta tropical Manuel, que provocó 38 derrumbes, siete de los cuales fueron graves, por lo que el gobierno realizó una rehabilitación con una inversión entre 500 y 60 millones de pesos.

'Mucho qué ofrecer'

La secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, aseguró que con la ayuda de todos y la dedicación de las secretarías y organismos involucrados, "vamos a ayudar en esta temporada a que millones de viajeros disfruten de lo mucho que México tiene que ofrecer".

Al mismo tiempo, el subsecretario de Operación Turística de la Sectur, Carlos Joaquín González, acudió al puente internacional de Nuevo Laredo, Tamaulipas, donde dio el banderazo con el que inicia el operativo y dijo que con esta acción se pretende apuntalar la seguridad en la frontera.



Fecha 14.12.2013	Sección Nacional	Página pp-4
---------------------	---------------------	----------------



La **secretaria** de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, y el **titular** de **Comunicaciones y Transportes**, **Gerardo Ruiz Esparza**, pusieron en marcha el Operativo de Invierno para la Seguridad Integral de los Turistas 2013, en la caseta de la autopista Cuernavaca-Acapulco.